



La polémica ha surgido de nuevo llenando las páginas de los periódicos: ¿Fue Pérez de Tudela el verdadero descubridor de América? Y como siempre, unos le defienden con fanatismo y otros le atacan despiadadamente.

De todos es sabido que el gran escalador, vencidos todos los picos de la Península se lanzó a la aventura de descubrir nuevos continentes para domeñar sus cumbres inaccesibles, y en solitario se marchó hacia América. Pero ocurrió lo de siempre: César Pérez de Tudela, que pagaba los gastos del viaje mitad de su bolsillo, mitad con la aportación de una fábrica de carabelas de las que hizo propaganda entre los indios, como no estaba federado, a pesar de llegar el primero permaneció en el anonimato por no conse-

## ENIGMAS HISTÓRICOS

### ¿DESCUBRIÓ AMÉRICA PÉREZ DE TUDELA?

guir publicar en exclusiva su diario del descubrimiento.

Y Cristóbal Colón, que el muy vivo no había roto el carnet de la Federación Española de Descubrimientos, que llevaba una subvención oficial en joyas de la reina para gastos de representación, que la expedición acudía a hacer las Américas bajo el patrocinio del Instituto de Cultura Hispánica, se llevó todos los honores.

¿Pero cómo consiguió el genovés que Pérez de Tudela pasara inadvertido? Pues muy sencillo: eliminando la única prueba de la presencia del montañero en aquellas latitudes, el libro de América, un libro que estaba guardado en la costa para que todos los osados navegantes que a ella arribaran estamparan su firma. Sin embargo ahora se va a hacer justicia, porque se ha encontrado en el archivo de Indias el legítimo y verdadero libro de América en el que aparecen los nombres de Leif Ericson, César Pérez de Tudela y Cristóbal Colón, por este orden, lo que manifiesta claramente que tras el vikingo y el montañero llegó Colón, ya sin pena ni tanta gloria como se le ha dado. ■ CALVINO DE CARINENA.

## TITULARES

UNA MULA CORNEA A UN TORO DE LIDIA CON UN CUERNO DEL CUÑADO DE ESTE

DESCUBREN UN GALEON HUNDIDO EN 1762, LO PONEN A FLOTE Y SE VUELVE A HUNDIR LENTAMENTE ACTO SEGUIDO

INAUGURADO UN HOTEL PARA ENANOS EN LAS RIAS BAJAS

DIMITE UN CESADO



**PROXIMOS CONGRESOS**

En las próximas semanas se celebrarán en nuestro país los siguientes congresos varios:

- XII Congreso Hispano Luso Americano y Filipino de Criadores de Canarias Flauta.
- XVII Congreso Hispano Luso Americano y Filipino de Oyentes de Radio Andorra, Emisora del Principado de Andorra.
- III Congreso Hispano Luso Americano y Filipino de Tañedores de Balalaikas.
- XVIII Congreso Hispano Luso Americano y Filipino de Coleccionistas de Billetes de Metro (modalidad, Ida y Vuelta).
- IX Congreso Hispano Luso Americano y Filipino de Amigos del Pan con Tomate.
- V Congreso Hispano Luso Americano y Filipino de Desde Santurce a Bilbao.
- Y otros 237.896 congresos parecidos. Eso sí, todos ellos hispano luso americanos y filipinos.

**ESTA SEMANA NO SE HA DIVORCIADO LIZ TAYLOR**

Según nuestras noticias, esta semana no se ha divorciado Liz Taylor ni ha anunciado su próximo matrimonio con persona alguna. Igualmente, y dentro de las noticias curiosas, nos sentimos en el deber de informarles que Rumasa no ha comprado ninguna viña ni ninguna bodega dentro de este periodo de tiempo; que no se ha producido ninguna nueva dimisión de concejales en Valencia, y que las aves de Doñana se ha comprobado finalmente que se morían de pena y sentimiento, porque hasta allí no llegaban los trinos de Manolo Escobar y, por ende, no podían escucharlos.

**GUIA DE RENUNCIA DE CONCEJALES**

Para uso de concejales varios en edad de merecer que quieran presentar la renuncia del cargo por motivos de enfermedad, ofrecemos a continuación una útil guía de dolencias que pueden ser oportunamente refrendadas por el certificado médico que marca la tabla:

- Ulcera de duodeno mirando al mar soñé.
- Pancreatitis discreta con tendencia a ponerse farruca.
- Lobanillo en el lóbulo de la oreja izquierda (o viceversa, que es menos comprometido) que afea grandemente las fotografías de inauguraciones oficiales.
- Muermo común que impide continuar la lidia.
- Hepatitis de mostrador en mostrador.
- Panadizo en el dedo índice de la mano derecha que impide nombrar a ídem a los alcaldes pedáneos y vigilantes del servicio de recogida de basuras.
- Excesiva confianza en el futuro.
- Ganas tremendas de volver a las andadas.
- Agitación exterior en general.
- Y 257.208 enfermedades más que no convencen absolutamente a nadie, pero ya se sabe que un buen certificado médico todo lo tapa.